



Lanzan el proyecto “Cuidadoras conectadas” para reducir brechas digitales en la Región de Los Lagos

Un total de 40 mujeres cuidadoras de la Región de Los Lagos serán beneficiadas con el proyecto “Cuidadoras conectadas”, que les proporcionará un teléfono móvil y capacitación en habilidades digitales, con el objetivo de potenciar su desarrollo y autonomía

económica. Esta iniciativa fue presentada por el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Pablo Joost; junto a la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Macarena Gré; el seremi de Desarrollo Social y Familia, Enzo Jaramillo; el alcalde de Los Muermos Sergio Haeger, y la directora regional de la Fundación Prodemu, Ximena Pardo.

El proyecto, que se adjudicó gracias al “Fondo para la igualdad” del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, se desarrolla en conjunto con el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones y la Fundación Prodemu. Su objetivo es abordar el bajo acceso a internet que enfrentan muchas mujeres que cumplen roles de cuidado en sus hogares, brindándoles herramientas digitales que mejoren su calidad de vida.

Esto incluye la entrega de 40 kits que contienen un celular con un

año de internet gratuito y un curso de alfabetización digital, impartido por Prodemu.

Pablo Joost, seremi de Transportes y Telecomunicaciones, destacó la importancia de este plan piloto y el rol que cumplen este tipo de iniciativas.

“Como Ministerio estamos trabajando activamente con otras instituciones para poder abordar la brecha digital y las brechas de género que hay en el país. Por eso hoy estamos entregando en Los Muermos 20 kits de conectividad digital a mujeres cuidadoras, que buscan resolver un problema, abordar una necesidad; y por supuesto, con esto, mejorar la calidad de vida de este grupo de personas”.

Las cuidadoras no solo enfrentan una brecha digital, sino que también carecen de oportunidades para capacitarse o participar de actividades recreativas; así lo

manifestó la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Macarena Gré, quien hizo énfasis en la estrategia del Gobierno para avanzar en políticas públicas que permitan disminuir este tipo de problemáticas.

“La entrega de estos kits a mujeres cuidadoras está en el marco de “Chile Cuida” que es la estrategia de nuestro Gobierno para mostrar a la ciudadanía todas las iniciativas dirigidas hacia las mujeres que permiten eliminar la brecha de género o reducirlas. En este caso se trata del Fondo de Igualdad, perteneciente al Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, en el cual se disponen cerca de 3 mil millones de pesos para que la institucionalidad pública pueda mirar sus políticas de ejecución con perspectiva de género, para así avanzar en disminuir esta brecha que tanto impacta en la vida de nosotras las mujeres”.

20 mujeres de la comuna de Los Muermos y 20 de Puerto Montt serán beneficiadas con la entrega de un kit de conectividad y capacitación digital gracias al programa piloto “Cuidadoras Conectadas”